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国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  
会報委員 

大岩將道、坂本尚史、越川信一 

今週のプログラム 

 

  『 米山記念奨学生として 』 

           米山奨学生 

           金  ユ リ 様 

 
         

 前回の例会報告（２月２７日） 

 

点鐘： 大 里 忠 弘 会長 

ロータリーソング：手に手つないで 

 

 会 長 挨 拶  

 

 17日に行われました第 7 分区 IMにご参加あり

がとうございました。また高橋会員意見発表お疲

れ様でした。持ち時間があまり無くご不満だった

かと思いますが、どうかお許しください。リーダ

ーとしておいでいただいた関口ガバナーエレク

トの基調講演では、（ごみを拾う人よりごみを捨

てない人）を育てるのがロータリーだと言うくだ

りが非常に印象に残りました。また堅そうな人だ

と思っていましたが、とても気さくな方だとわか

り親近感を持つことができました。他、内容につ

いては今後卓話にて報告があるかと思いますの

で、本日はこのＩＭそのものについてお話し、挨

拶に代えさせていただきます。  

 ＩＭとはもうご存知でしょうが、Intercity 

Meeting の頭文字で、近隣都市の複数のクラブで

実施する都市連合会のことです。分区単位でのク

ラブや、大都市の場合、その都市内の数クラブの

会員が集まり、合同で行う自由討論会でありガバ

ナー補佐が主催して開かれることが多いようで

す。（因みにガバナー補佐を次次年度は我がクラ

ブより排出することになっています）決議や決定

はなく、ＩＭへの出席はメークアップとなります。 

その目的は第一に近隣クラブとの親睦、会員相互

の親睦と面識を広め、会員にロータリー情報を伝

えると共に、立派なロータリアンの養成にありま

す。そのため、経験豊かなリーダーの下で、ロー
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お 客 様 

タリーの奉仕の理想を勉強する会合です。討論の

主な内容は、5 大奉仕部門をカバーしつつ、ロー

タリーの特徴やプログラムなどを検討します。 

テーマはロータリーのこと、そして一般社会のこ

とで、そのときに話題になっていること、考えな

ければならない問題点など、多岐にわたります。

形式も講演、フォーラムなどいろいろあります。

この会合では、知識を広め深めるとともに、グル

ープ、分区内の会員の親睦も重要な目的ですから、

懇親会も併せて開催されます。 

 先日のＩＭも和気あいあいのうちに終了し、参

加された皆さんにおきましては他クラブの皆さ

んと十分懇親を深められたことと思います。 

 

 

  会員の記念日  
 

◇ 入会記念日おめでとうございます。 

  伊 藤 浩 一 会員（２月２３日） 

◇ 創業記念日おめでとうございます。 

  小田島 國 博 会員（２月２１日） 

   

 

 幹 事 報 告  

 

1. ポリオ撲滅において大きな達成を遂げた一年 

         ････ガバナー事務所 

2. 2013 年３月ロータリーレート １ドル=92 円 

            ････ガバナー事務所 

3. ロータリーを騙る詐欺メールにご注意下さ

い          ････ガバナー事務所 

4. 国際奉仕委員会アンケート集計報告 

           ････ガバナー事務所 

5. 会員増強アンケート結果ＨＰ掲載のお知ら

せ          ････ガバナー事務所 

6. DVD/田中作次物語の件  ････ガバナー事務所 

7. 文庫通信 306号     ････ガバナー事務所 

8. ローターアクトリーダーシップ・フォーラム開

催の御案内      ････ガバナー事務所 

9. 第５回ローターアクト合同会議開催の御案内 

          ････ガバナー事務所 

10. 2013 年国際ロータリー年次大会（リスボン

大会）参加旅行募集案内送付の御案

内            ････東日観光㈱ 

 

例会変更 

旭ＲＣ：３月 22 日（金）夜間移動例会 

    ３月 29 日（木）休会 

幹事報告は宮内（秀）副幹事 

  

 

 

◇ 銚子東ＲＣ  

   平 野 恭 男 様 

 

 

 会員スピーチ 

 

◇ 大 岩 將 道 会員 

 「稲村の火」のお話をご

紹介します。友人が古本市

で昭和１７年印刷版の紙芝

居を見つけて送ってきまし

た。昔の教科書には載って

いましたが、3.11 以降全国

で話題となりました。 

実在の人物ヤマサ七代目当主の方のお話です。

本日はコピーをお配りしていますが、実物は図

書館に寄贈しました。  
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 ニ コ ニ コ  

 

◇ ゴルフのうまい！ 宮 内 龍 雄 会員 

 先日 31 日に行われました両クラブゴルフ大

会で優勝させていただきました。 

勝因：1) 同伴競技者、御前、高木会員です。２

人とも超飛ばし屋なので力を抜いてプレーした。

2) 天敵の某新生運輸社長と某高橋先生がいな

かったから。大変ありがとうございました。 

 

＜卓話＞ 

≪ 社会奉仕に因んで ≫ 
 

         猿 田 正 城 社会奉仕委員長 
 

本年度、社会奉仕委員長という事で卓話をさせ

て頂きます。今年の誕生日が来ると 78 歳になり

ます。昨年は銚子市の交通安全等の諸行事に委員

長として全て参加致しました。 

歳末の夕刻の市役所前での寒さは厳しいもの

がありました。しかし、参加する事でロータリア

ンである事の幸せを感じることが出来ました。 

ロータリー活動は、よく樹木にたとえて説明さ

れます。根はクラブ奉仕、幹は職業奉仕、そして

枝葉は社会奉仕、国際奉仕です。人は、この枝葉

が元気に生き生きと繁っている木を立派な木と

称えます。ロータリーも同様で社会奉仕の活動が

生き生きと実践されているクラブを良いクラブ、

優秀なクラブと言ってよいと思います。 

良い奉仕の姿を社会に示す事が、課題の会員増

強につながるものと思います。二月は世界理解月

間です。ところが、社会奉仕には月間がありませ

ん。これは、社会奉仕は年間を通して常に意欲的

にその活動をせよということであると私は理解

しております。社会奉仕は地域社会に生きる人々

の幸せを願う奉仕活動です。 

昭和 32年 3月 23日に銚子ロータリークラブは

誕生しました。それからどのように社会奉仕の活

動が行われてきたかを、40周年記念誌の年表で見

てみました。34 年 9 月 15 日、養老院を慰問し、

慰問品を贈る。10月７日、伊勢湾台風の災害地へ

見舞金を送る。とありました。その後、老人ホー

ム等への慰問は時々行なわれ災害見舞金も大き

な場合は常に送金しています。35年、養護学校へ

テープレコーダーを寄贈。37年、新聞配達の学生

246 名に対し、労をねぎらいタオルとボールペン

を贈る。40年、旧商工会議所前に照明灯を建てる。

建設費 20 万円。42 年、銚子電鉄の踏切に、踏み

切り注意の看板を立てる。45年、銚子市で行われ

た千葉県消防大会に際し、指揮連絡用ジープ１台

を寄贈し、知事より表彰状を受ける。46年、市立

銚子高校の廣野、杉山両先生に依頼し、「郷土の

銚子」という冊子を作り、成人式の出席者 1489

名に無料で配布する。また、ボーイスカウトの大

会用として天幕を贈る。47年、銚子海上保安部へ、

風向風速計を贈る。また、国体のために市へゴミ

箱 100個道路にカーブミラーを寄贈している。49

年、商工会議所大ホールに電子時計を寄贈するな

ど毎年のように、その時々の現状をよく把握して

効果的な社会奉仕を続けてきています。           

私は、平成３年に社会奉仕委員長になりました。

その年度はロータリーを知ってもらうことを目

的として、市立銚子高校と銚子西高校の通学路に

四つのテストの大看板を建てました。二か所で８

万円でした。また８月下旬に養護老人ホーム猿田

荘の人たちを慰問するために、盆踊り大会を開催

しました。舞台と鳴りものは猿田神社「こだま会」

に依頼し、ロータリー会員以外に町内の有志も参

加してくれて、猿田荘の広場は明るく楽しいひと

時となりました。 

この事が地方新聞の記事となり、地区協議会で

地区社会奉仕優秀ロータリアンとして表彰され

ました。出席したロータリーの全員が起立して拍

手してくれました。 
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私に社会奉仕という言葉を最初に教えてくれ

た人は叔父です。私は、大学４年間を叔父の家に

下宿していました。 

大学１年の時、市川ロータリークラブが創立し、

叔父は会員となりました。 

 ある日、市川駅のプラットホームで電車を待っ

ていた時、叔父は前に落ちていた紙屑やタバコの

吸い殻を拾って屑箱に入れました。「叔父さん偉

いネ。」というと「これはロータリーの社会奉仕

ですよ。」と笑って言いました。車中で色々とロ

ータリーの話をしてくれました。 

銚子ロータリークラブに入会して、最初に教え

られた忘れられない言葉があります。年度のテー

マ【あなたが鍵です!】もその一つですが、分区

の会合で、その時の片山分区代理が、ご挨拶の中

で問いかけた言葉です。「老人や目の不自由な人

達に役立つだろうと杖を贈る事に成りました。杖

を持って玄関に入ると、傘立てに使われていない

と思われる杖が何本もありました。その時、あな

たならどうしますか。」と、私には社会奉仕に関

する声明、決議 23-34の話を聞くよりも、印象に

残りました。クラブの実力を基盤にしてそれに見

合った物、本当に必要な効果的な社会奉仕を地味

に続けていく事で私は良いと考えています。 

社会奉仕は超我の奉仕でなくてはなりません。

強制や利害によるのでなく、おもいやり、助け合

いの心を根底にすべきです。 

以上で卓話を終わります。 

 

 

 

【出席報告】 

会員総数 40 名 出席計算 38 名 

 出 席：29 名 欠席９名 出席率 76.32% 

 欠 席：有村君・阿天坊君・石川君・伊東君・ 

   金島君・栢尾君・越川君・宮﨑君・内田君 

 

 

【Ｍ Ｕ】 
岡根君（2/26 銚子東ＲＣ） 

 

 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥  3,000 計 ¥ 368,930 

スモールコイン ￥   − 計 ¥  45,191 

米山 BOX ￥  3,150 計 ¥  43,574 

 

次回のプログラム（３月１３日） 

『 ライラに参加して 』 

 松 本 恭 一 会員 他 参加者２名 

        お弁当：黄鶴（中華弁当） 

米山記念奨学金 

 日本で学ぶ外国人留学生を支援する、日本の

全ロータリークラブによる「多地区合同奉仕活

動」です。これまでに支援した奨学生は 109か

国 1万 3,902人にのぼり、日本の民間奨学財団

では最大規模です。 

 “日本ロータリーの父”米山梅吉氏

（1868-1946）の没後、彼の功績を偲ぶために

何か有益な事業を、という声がロータリアンか

ら上がりました。「世界に“平和日本”を理解

してもらうためには、まずアジア諸国の理解を

得なければならない。アジアから一人でも多く

の留学生を迎え入れ、平和を求める日本人と出

会い、互いに信頼関係を築くことこそが、日本

のロータリーに最もふさわしい国際奉仕事業

ではないか」。こうして東京ＲＣで始められた

「米山基金」が、全国ロータリークラブの合同

事業として広がり、1967年 7月、文部省（現文

部科学省）から財団法人の許可を得るに至りま

した。2007 年度は、財団設立 40周年を迎える

記念すべき年です。  

 米山奨学事業の特長は、世話クラブ・カウン

セラー制度によって、奨学生一人ひとりが日本

での留学生活において精神的な支えを得、かつ

ロータリー活動に密着することができる点に

あります。ロータリーが求める平和の精神を胸

に刻んで巣立った元米山奨学生には、韓国駐日

大使やスリランカ警察庁長官、ネパールの女性

職業訓練センター所長のほか、韓国・台湾でガ

バナーを務めた人もいます。元奨学生を中心に

組織される米山学友会は海外を含めて 27あり、

災害時のボランティア活動やシンポジウムの

開催など、社会に貢献する活躍をしています。 

      （ロータリージャパンＨＰより） 


